

ニュースリリース
8/12(金)

株式会社マーベラス

スマホ向け本格オンラインRPG『剣と魔法のログレス いにしえの女神』

<『ログレス』×『ダンまちIV』コラボ開催決定！>

株式会社マーベラス(代表取締役社長:佐藤 澄宣/所在地:東京都品川区)は、スマートフォン向け本格オンラインRPG『剣と魔法のログレス いにしえの女神』において、『ログレス』×『ダンジョンに会いを求めるとは間違っているだろうかIV』コラボを2022/8/17(水)より開催することをお知らせいたします。



<人気アニメーション『ダンジョンに会いを求めるとは間違っているだろうか』のキャラクターたちが、ログレスの世界に登場！>



『ログレス』×『ダンジョンに出会いを求めるのは間違っているだろうかIV』コラボを2022/8/17(水)より開催！

ベルたちが登場するストーリークエストでは、1話クリアで限定武器アバター「ヘステリア・ナイフ」がもらえます。

他にも、ファン必見のコラボ限定アバターなどが盛りだくさん！

コラボ特設サイトはこちら

<https://sp.mmo-logres.com/event/2208-danmachi-collabo/>

※日程および内容は変更となる場合があります。

『ダンジョンに出会いを求めるのは間違っているだろうかIV』とは
迷宮都市オラリオ——

『ダンジョン』と通称される、壮大な地下迷宮を保有する巨大都市。

この街で、一柱の小さな女神と出会った冒険者志望の少年は、仲間をつくり、ダンジョンに挑み、多くの死地をくぐり抜け、さらなる〈昇格(ランクアップ)〉を遂げていた。

そんな彼のもとにもたらされた一通の書状。

書かれていたのは、ダンジョン未到達階層への遠征任務。

未知なる冒険へ向けて、仲間たちと共に、少年は新たな一歩を踏み出す。

これは、少年が歩み、女神が記す、——【眷族の物語(ファミリア・ミス)】——

『ダンジョンに出会いを求めるのは間違っているだろうか』シリーズのポータルサイトはこちら！

<https://danmachi.com/>

『剣と魔法のログレス いにしへの女神』概要



それは剣と魔法の物語。平穏だったログレス王国に忍び寄る、かすかな異変の足音。
巨大なモンスター、封印された女神、仮面の男、召喚術——。
異変の元凶に迫り、すべての女神を解放したとき、世界は大きく廻りはじめる。

『剣と魔法のログレス いにしへの女神』は、パソコン向けブラウザゲームとして多くのユーザーに愛されている『剣と魔法のログレス』をベースとした完全新作のネイティブアプリです。
オンラインRPGとしての楽しさはそのままに、スマートフォン(iOS・Android対応)での操作に最適化し、片手で1日数分から遊べる手軽さを追求しました。
App Storeにてトップセールス1位を獲得し、2018年2月には累計900万ダウンロードを突破するなど多くのユーザーの支持をいただいています。
好きなジョブを選んでパーティを組み、広大なフィールドでの冒険へ出かけるもよし、アバターでオシャレを楽しむもよし、友だちとのチャットを楽しむもよし、多種多様な遊び方で剣と魔法の世界をお楽しみください。

■ App Store

<https://itunes.apple.com/jp/app/id700626925>

■ Google Play

<https://play.google.com/store/apps/details?id=jp.MarvelousAQL.logres>

■ auゲーム

<https://game.auone.jp/promotional/940420000001>

■ Andapp

https://www.andapp.jp/apps/5637604590485504?from=top_new_app_listings

●『剣と魔法のログレス いにしえの女神』公式サイト

<https://sp.mmo-logres.com/>

<スペック>

■タイトル: 剣と魔法のログレス いにしえの女神

■ジャンル: 本格MMORPG

■対応プラットフォーム: App Store/GooglePlay/auゲーム/AndApp

■コピーライト表記: ©Marvelous Inc. Aiming Inc.
